



Carantec, le vendredi 22 octobre 2021

Bonjour à tous,

Après 2 saisons sans compétition nous arrivons à la reprise des compétitions pour la saison 2021/2022. Et suite à un premier recensement, nous constatons un manque crucial de juges. Nous devons donc recruter et former rapidement de nouveaux juges régionaux.

L'équipe régionale vous propose une journée découverte de la fonction de juge au cours de notre première compétition : la coupe régionale des jeunes à Baud.

Cette journée découverte s'adresse aux parents de nageurs et bénévoles de vos clubs.
Pour cette journée découverte, la possession d'une licence fédérale n'est pas obligatoire.

Nous invitons aussi les nageurs de niveau N1 : ils pourront participer à cette première journée de compétition sur les postes de chronométreur, pour y découvrir la fonction de juge.

Si vous êtes intéressés, merci de vous inscrire via ce formulaire : <https://forms.gle/LBHx7af8hfJtDHqD8>.

À noter qu'en cas de non-inscription, vous pourrez tout de même participer à cette journée découverte. L'inscription nous permettant seulement d'estimer le nombre de participants.

Joël BARON

Responsable Régional des Juges

